
◆8月1日（第2回）
<報告事項>
　1　公共施設等マネジメント計画の全体像について
　2　公共施設等の状況について
　　　（公共施設等の範囲と区分、公共建築物の概況、インフラ資産の概況）
　3　公共施設等の将来更新費用の見込みについて
<協議事項>
　公共施設マネジメント特別委員会の取組方針について

　公共施設等を総合的に管理する上で重要となるマネジメント計画の全体像や公共施設等の
状況、更新費用の見込みについて確認するとともに、特別委員会の今後の取組方針を委員間
で協議しました。

◆8月31日（第3回）
<報告事項>
　インフラ資産の概況及び今後の保全・更新の考え方について（道路、河川、公園について）

　道路や河川の延長、公園の個数などの概況及び各施設の更新・保全管理にあたっての課題、
今後の方針について報告を受けました。

公共施設マネジメント特別委員会

◆8月5日（第2回）
<協議事項>
　特別委員会の取組方針について
<報告事項>
　袋井市農業振興ビジョンの推進について

　特別委員会として取り組んでいく内容、スケジュール等の協議を行うとともに、幅広い農
作物の中で今年度、特に集中して議論していくべき種類を協議した結果、茶について取り組
むことに決定しました。

◆8月29日（第3回）
<報告事項>
　1　東南アジアへの袋井農産物輸出促進事業の報告について
　2　茶業を取り巻く現状について
　3　本県の茶業の現状について
　4　茶の流通形態と各業種の現状について
　5　本市の茶業の現状と課題について

　全国、本県、本市の茶業に関わる現状や課題を把握し、本市の茶業の活性化を図るべく方
向性について協議を行いました。
　次回の特別委員会では市内現地調査を行い、茶業の現状についてさらに見識を深めます。

農業活性化特別委員会

11 ふくろい市議会だより


